

Panamá acoge Conferencia Internacional de Salud Pública



Panamá, 28 jul (RHC) Políticas, estrategias y acciones para enfrentar los retos actuales de la medicina, centran los debates de la Primera Conferencia Internacional de Salud Pública, que sesiona desde aquí y hasta el sábado.

En declaraciones a la prensa, el presidente de la Asociación Panameña de Salud Pública, doctor Claude Betts, aseguró que este encuentro constituye una oportunidad única para discutir cómo el país podrá insertarse dentro de un movimiento mundial que enfoca su mirada a la atención de las enfermedades.

Concepto que presta una importancia especial al medio en que vive el paciente, pues "de nada sirve que tras la cura, la persona retorne a las mismas condiciones que desencadenaron su enfermedad, ni hagamos nada para cambiar esas condiciones", precisó.

"Ni los países más ricos del mundo soportan la carga de personas enfermas que a diario se genera, debido a condiciones sociales que pueden modificarse, para en vez de producir enfermedad, se produzca salud", apuntó.

De ahí que el derecho a la salud y el bienestar de la población sean dos de los ejes centrales de esta cita internacional, que busca estimular la prevención como herramienta fundamental para lograr una sociedad más sana, a través de acciones que comprometan a las autoridades y a los ciudadanos comunes.

Entre los invitados especiales del encuentro sobresale el doctor Michael Marmot, presidente de la Asociación Médica Mundial, que agrupa a 110 sociedades nacionales, incluida la panameña.

También estará presente la directora de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública, Bettina Borish, y especialistas de 20 países, entre ellos Argentina, Uruguay, Colombia, Bolivia, Cuba, México, Estados Unidos, Canadá, España, Reino Unido, Suiza, India, Chile y Brasil.

Según la doctora Carmen Carrington, el evento representa "un hecho histórico para Panamá y el mundo", pues reúne a directores y expertos de salud de las Américas, Europa y Asia, quienes debatirán, además, sobre los determinantes sociales y la coordinación intersectorial.

La agenda incluye también la seguridad alimentaria, ajustes tributarios, uso de los recursos y las medidas que producen enfermedades, entre otros temas dirigidos a crear conciencia en las personas, de que cada uno es responsable de producir y mantener la salud, enfatizó el galeno Carlos Cupa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/101241-panama-acoge-conferencia-internacional-de-salud-publica>



Radio Habana Cuba